



Lou Misteriou ou l'histoire recomposée

L'association forte de 200 acteurs, en costume d'époque, a fait le plein au théâtre romain. Une dernière représentation, ce soir, permettra au public d'admirer leur spectacle historique

Le public est venu en nombre admirer le nouveau spectacle historique « Les gemmes sacrées », au théâtre romain Philippe Léotard. Les 200 acteurs et figurants de l'association « Lou Misteriou », dirigée par Michel Seyller, en costumes d'époque, monteront encore sur les planches, pour la dernière représentation, ce soir. L'occasion de suivre la mise en scène soignée de

Philippe Legagneux et la magie du son et lumière. Le scénario suit le jeune Milo, chargé de récupérer des pierres précieuses au pouvoir magique, les fameuses gemmes sacrées. À travers le temps, avec l'aide d'une mystérieuse Léna, il voyage jusqu'en 1944. Cet après-midi, des ateliers et animations gratuites font découvrir la vie civile et militaire à différentes époques. J. J.



Dernière représentation ce soir du nouveau spectacle historique de « Lou Misteriou ». (Photos Gabrielle Prompt)



Deux cents acteurs et figurants par soirée.



L'histoire suit 2 000 ans de vie à Fréjus.



Des combats au temps des romains...



... jusqu'aux danses contemporaines.



Le public est venu en nombre au théâtre romain.



Plus de mille costumes différents, de toutes les époques.